

## EQUIPAMIENTO

# Under Armour se acerca a la Fórmula 1 y ‘ficha’ a Mick Schumacher

El piloto de Fórmula 2 y campeón de Fórmula 3, que ya realiza pruebas con Ferrari, entrenará con el material de la compañía estadounidense de equipamiento deportivo.

Palco23  
8 abr 2019 - 12:31

El piloto de Fórmula 2 y campeón de Fórmula 3, que ya realiza pruebas con Ferrari, entre

Mick Schumacher ficha por Under Armour. A lo largo de esta temporada el piloto alemán de Fórmula 2 entrenará con el equipamiento de esta marca deportiva. Schumacher se une así a otros deportistas de élite como Anthony Joshua, Stephen Curry, Teddy Riner, Lindsey Vonn o Zhu Ting.

El campeón de F-2, ha explicado que “Under Armour me va ayudar a potenciar mi rendimiento más deprisa y con mayor efectividad, sobre todo a la hora de optimizar mi forma física y mis tiempos de recuperación”.

La incorporación del hijo de Michael Schumacher, siete veces campeón de la F-1, supone para Under Armour una nueva ventana hacia un deporte que alcanzó los 490,2 millones de espectadores en 2018. Mick Schumacher se puso al volante de Ferrari en los entrenamientos previos al Gran Premio de Bahrein y acabó segundo en su debut como piloto de pruebas de Fórmula 1.

La multinacional estadounidense cerró los nueve primeros meses de 2018 con una facturación de 3.803 millones de dólares (3.339 millones de euros), un 5,1% más que en el mismo periodo del año anterior. Sin embargo, las pérdidas se situaron en 50,5 millones de dólares (44,3 millones de euros), mientras que en 2017 la empresa obtuvo beneficios.